
<<Perché voi, Ministri della Chiesa, avete dei cedimenti così pericolosi?>> 
 

Messaggio del 09.06.1997 
 
 

”Sapete perchè, voi, Ministri della Chiesa, avete dei cedimenti così pericolosi? 
Perchè l’impegno, nella vostra santa missione, rischia spesso di franare? 

Perchè, molto spesso, la sofferenza, le rinunce, le delusioni...  
riescono a spegnere il sorriso sulle vostre labbra? 

 
Perchè voi, creature Mie,nella difficoltà, fate leva sulle vostre risorse umane e non sull’aiuto dello Spirito 
Santo! 
 
Come potete essere maestri: di umiltà, di pietà, di pazienza, di carità, di misericordia... come il Mio Gesù, se 
non vi rimettete alla potenza dello Spirito di Dio? 
 
Come potete offrire al Padre una vita santa, se non vi lasciate condurre dallo Spirito Santo? 
  
Come potete correggere l’umanità, senza giudicarla, se non permettete allo Spirito di Dio di operare in voi? 
 
Se non diventate più umili, non sentirete l’esigenza interiore: di purificarvi sempre più, di rinnovarvi 
spiritualmente, di perfezionare la vostra santità con la penitenza! 
 
State forse dimenticando, che le difficoltà che avete superato, che superate, e che supererete... 
è stato, è, e sarà, solo in virtù dell’infinito amore del Padre, e non per i vostri meriti?! 
  
Il Signore sa quali sono i vostri bisogni e i vostri sentimenti...  Lui conosce ogni vostra ferita... Lui raccoglie 
ogni vostra lacrima. Lui non è indifferente ai vostri dolori e alle vostre delusioni... credeteMi, creature Mie!  
  
Tutte queste cose, sono per voi momenti di salvezza, che vi permetteranno di non conoscere, un giorno, una 
eternità senza Dio. 
 
IO, oggi, desidero incoraggiarvi, con tanto amore, a proseguire il cammino con Gesù. Voi non siete dei 
semplici spettatori del «Mistero Divino»... voi avete la missione di indicare la via della felicità eterna!  
Voi dovete dare un corpo alla infinita misericordia di Dio!  
 
Voi dovete annunciare il messaggio: di amore, di liberazione, di vita eterna! E allora il Signore dirà anche di 
voi: «Ecco il mio servitore che ho scelto..., IO metterò il Mio Spirito sopra di lui ed egli annuncerà il giudizio 
alle genti.» (Matteo,12 - 18) IO sono la vostra Madre Celeste, la Vergine Immacolata.  
 
Il Mio velo è sempre lì, davanti al Tabernacolo, per ringraziarvi ogni volta che servite il Mio Gesù, con sincera 
fede!” 

 
 
 
 

 


